
Le bonheur est souvent

simple, enfin je veux dire

qu'il arrive par le biais de

moments simples, un instant

magique, par un sourire

d'enfant, une balade à deux,

un bain de minuit, un

concert... Il y a l'instant

présent aussi ! Ce n'est pas la

peine de courir après le

bonheur, souvent, il est à nos

côtés.
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